

Le quartette de ministres des Affaires étrangères de la Celac se réunissent au Salvador



San Salvador, 23 février, (RHC).- Le ministre dominicain des Affaires étrangères, Miguel Vargas, s'est rendu au Salvador pour participer à une réunion du quartette des ministres des Affaires Étrangères de la CELAC, la Communauté des États latino-américains. La République Dominicaine assure la présidence tournante de ce bloc régional.

Les participants analyseront le calendrier de réunions techniques de cette année et les progrès dans l'accomplissement de l'agenda 2020.

Le quartette de la CELAC est formé des ministres des Affaires étrangères du Guyana, du Salvador, de la République Dominicaine et de l'Équateur. Ils centrent leurs discussions sur la préparation du Sommet de ce bloc avec l'Union Européenne. Ils vont tracer un plan d'action et programmer les activités de cet organisme régional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/122464-le-quartette-de-ministres-des-affaires-etrangeres-de-la-celac-se-reunissent-au-salvador>



Radio Habana Cuba